



Fotografía proporcionada por el grupo GESCON

Gestión y Construcción por un futuro mejor



Imagina un mundo cambiante, donde todo sea posible. Un mundo en el que veas maravillas en cualquier dirección.

Según el Banco Mundial, para el 2030, el 60% de la población mundial vivirá en ciudades, las cuales deben de cumplir cada vez más con mejores parámetros y diferentes necesidades. Esas ciudades serán construidas por nosotros, los ingenieros civiles. ¡Tenemos un gran reto por delante!

Sin embargo, de todas las industrias, somos la que menos se ha desarrollado en los últimos 20 años. Con el fin de mejorar los procesos, la productividad y el logro de metas cada vez más exigentes en el campo de la construcción, nace GESCON.

GESCON, Gestión y Construcción, es producto de la pasión de estudiantes de ingeniería civil de la PUCP que buscan el progreso de la Gestión en la Construcción en el Perú. Sabemos de la necesidad de nuestro país de avanzar tecnológicamente y socialmente para alcanzar niveles de calidad de vida sobresalientes para todos los ciudadanos.

Sistemas de trabajo como el Lean Construction, el Building Information Modelling (BIM), el ISO 21500 y el PMBOK, permiten dirigir proyectos de modo más organizado. Es nuestra misión compartir sus métodos y sus herramientas, muchas aún desconocidas en Perú, con los futuros profesionales que participarán del desarrollo del país.

GESCON nació con 22 miembros dirigidos por Edson Zanabria Carmona, iniciador de los esfuerzos de unificación del grupo. Actualmente contamos con 35 miembros activos y 13 miembros externos que constantemente brindan nuevas ideas a la asociación. Además, contamos con el apoyo del Ing. Danny Murguía Sánchez, promotor del BIM en la PUCP, como profesor asesor de la asociación. GESCON se divide en cinco direcciones: Organizaciones y Mejora Continua, Logística, Proyectos y Desarrollo, Medios y Comunicación, y Relaciones Públicas. Cada área tiene una función, pero todo miembro es libre de involucrarse y colaborar con los proyectos del grupo.

GESCON ha decidido compartir parte de la experiencia de sus miembros apoyando a alumnos de Estudios Generales Ciencias a asimilar conceptos que los ayudarán

a desempeñarse de un modo más adecuado en el campo laboral. Así, brindamos eventos de filosofías de construcción; talleres de lectura de planos; metrados, y de conceptos básicos de construcción durante este año y el año pasado.

Nuestra presentación oficial fue el día jueves 24 de septiembre del 2015 en el Auditorio de Ciencias e Ingeniería. El evento nos permitió darnos a conocer formalmente y mostrar parte de nuestro plan de trabajo. Durante la presentación se contó con las ponencias del Ing. Martín Herrera y del Ing. Danny Murguía.

Días después, tuvimos el agrado de lanzar nuestra primera convocatoria de miembros, la cual tuvo gran acogida entre los alumnos, llegando a recibir cerca de 50 postulantes.

Ambos hitos, marcan nuestro inicio en la universidad. Si bien no tenemos una entidad exterior que nos respalde, no nos amilana el reto que representa ser parte del cambio en el modo de construcción en el Perú.

Estos son nuestros inicios, aún somos un emprendimiento, pero contamos con grandes aspiraciones y el deseo de perdurar en el tiempo. Creemos en el poder de la acción desde las universidades y en que juntos, como equipo, somos capaces de lograr todo.

A futuro, planeamos ser un equipo de trabajo multidisciplinario que agrupe a diferentes ingenierías y ramas relacionadas a la Gestión de la Construcción. Así también, promoveremos talleres de desarrollo personal y profesional, conversatorios, publicaciones y fomentaremos la investigación, tecnología e innovación.

Vienen grandes retos y oportunidades, pero nos sentimos preparados. Contribuiremos con la PUCP a liderar el desarrollo tecnológico del país.

Para mayor información escríbenos a grupo.gescon@pucp.edu.pe o búscanos en Facebook como GESCON.